

LAMPIRAN



**Lampiran 1. Surat Pelaksanaan Penelitian Di Dinas Pengendalian Penduduk,
Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan
Perlindungan Anak Kabupaten Buleleng dan Polres Buleleng**



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
UNIVERSITAS PENDIDIKAN GANESHA
FAKULTAS HUKUM DAN ILMU SOSIAL

*Alamat : Jalan Udayana Singaraja Bali 81116
Telepon : (0362)23884, Fax (0362)23994
Laman : undiksha.ac.id*

No : 1211 /UN48.8.1/DL/2023
Hal : *Pengumpulan Data*

25 Agustus 2023

Kepada
Yth. Kepala Polres Buleleng
d/a Jalan Pramuka No 1 Banjar Jawa, Kec. Buleleng
Kabupaten Buleleng
di
Tempat

Dalam rangka melengkapi syarat-syarat penyusunan Skripsi dengan judul **"Upaya Pencegahan Kekerasan Terhadap Anak Di Bawah Umur Di Wilayah Desa Banjar"** dengan hormat, kami mohon ijin untuk melakukan pengambilan data tentang Terkait Kasus Kekerasan Terhadap Anak Di Bawah Umur di Desa Banjar yang diperlukan oleh:

Nama Mahasiswa : Desak Putu Evayani
Nomor induk Mahasiswa : 2014101152
F a k u l t a s : Hukum dan Ilmu Sosial (FHIS)
Jurusan : Hukum dan Kewarganegaraan
Program Studi : Ilmu Hukum

Atas perhatiannya dan bantuan Saudara, kami sampaikan terima kasih

A.n. Dekan,
Wakil Dekan I,



Prof. Dr. Dewa Gede Sudika Mangku, S.H., LL.M.
NIP 198412272009121007

Tembusan
1. Arsip



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN, RISET DAN TEKNOLOGI
UNIVERSITAS PENDIDIKAN GANESHA
FAKULTAS HUKUM DAN ILMU SOSIAL

Alamat : Jalan Udayana No. 11 Singaraja
Telepon : (0362) 23884, Fax : (0362) 29884, Email : fhis@undiksha.ac.id

Nomor : 109/UN48.8.1/DL/2024
Lampiran : 1 (Satu) Gabung
Hal : Pengumpulan Data
Singaraja, 15 Januari 2024

Kepada Yth. :
Kepala Dinas Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan
Perlindungan Anak Kabupaten Buleleng
Jalan Wijaya Kusuma, Banyuasri, Kec. Buleleng,
Kabupaten Buleleng - Bali
di Tempat

Dengan hormat, dalam rangka melengkapi syarat-syarat penyusunan Skripsi dengan judul
"Kajian Kriminologi Tindak Pidana Kekerasan Seksual Terhadap Anak Di Bawah
Umur Dalam Lingkungan Keluarga (Incest) Di Kabupaten Buleleng", kami mohon ijin
untuk melakukan pengumpulan data terkait " Faktor Penyebab dan Upaya penanggulangan
kasus kekerasan seksual pada anak di bawah umur dalam lingkungan keluarga (incest) di
Kabupaten Buleleng" yang diperlukan oleh:

Nama Mahasiswa : Desak Putu Evayani
Nomor Induk Mahasiswa : 2014101152
Fakultas : Hukum dan Ilmu Sosial (FHIS)
Jurusan : Hukum dan Kewarganegaraan
Program Studi : Ilmu Hukum

Atas perhatiannya dan bantuan Saudara, kami sampaikan terima kasih.

A.n. Dekan,
Wakil Dekan I,



Prof. Dr. Dewa Gede Sudika Mangku, S.H., LL.M.
NIP 198412272009121007

Tembusan
1. Arsip



Catatan:

- UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 ayat 1 "Informasi Elektronik dan atau Dokumen Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti hukum yang sah"
- Dokumen ini tersandi dan ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh
- Sertifikat ini dapat dibuktikan keabsahannya dengan menggunakan e-code yang telah tersedia



Lampiran 2. Pedoman Wawancara

Rumusan Masalah

1. Apa faktor penyebab terjadinya peningkatan kasus kekerasan seksual terhadap anak di bawah umur dalam lingkungan keluarga (*incest*) di Kabupaten Buleleng?
2. Bagaimana upaya penanggulangan kasus kekerasan seksual pada anak di bawah umur dalam lingkungan keluarga (*incest*) di Kabupaten Buleleng?

Daftar Pertanyaan untuk Narasumber Dinas Pengendalian Penduduk Keluarga Berencana Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Kabupaten Buleleng dan Polres Buleleng

No.	Narasumber	Pertanyaan
1.	Bdn. Putu Agustini, S.ST., M.AP.	<ol style="list-style-type: none"> 1. Berapa jumlah kasus kekerasan seksual di Kabupaten Buleleng tahun di tahun 2023? 2. Kasus persetubuhan pada anak di bawah umur itu dari umur berapa saja ? 3. Kebanyakan Korban perempuan itu yang dewasa yang sudah menikah atau belum ? 4. Berapakah usia termuda korban kekerasan seksual pada anak di bawah umur ? 5. Kebanyakan pelaku kekerasan seksual terhadap anak di bawah umur yang dilakukan dalam lingkungan keluarga itu siapa saja pelakunya? 6. Di Kabupaten Buleleng daerah mana yang paling banyak terjadi tindak kekerasan seksual terhadap anak di bawah umur?

		<p>7. Apakah pernah terjadi kasus terulang atau pelaku melakukan kembali perbuatannya berkali kali?</p> <p>8. Apa alasan pelaku melakukan tindak kekerasan seksual terhadap keluarganya sendiri termasuk anaknya sendiri ?</p> <p>9. Bagaimana trauma yang biasanya dialami oleh korban ?</p> <p>10. Apakah trauma yang dialami oleh anak anak korban kekerasan seksual dengan mendapat pendampingan akan menjadi lebih baik kondisi psikisnya?</p> <p>11. Apakah upaya yang dilakukan oleh pihak dinas pengendalian penduduk apakah berupa sosialisasi saja ?</p> <p>12. Apakah dinas pengendalian penduduk melakukan sosialisasi secara langsung ?</p> <p>13. Sosialisasi ke sekolah sekolah dilakukan pada saat apa saja biasanya ?</p> <p>14. Jika pelakunya adalah ayah korban sendiri maka siapakah yang biasanya melaporkan perbuatannya ?</p>
2.	AIPTU I Dewa Gede Agung	1. Apakah kasus kekerasan seksual yang terjadi di Kabupaten Buleleng terus meningkat ?

Sidiartha, S.H	<ol style="list-style-type: none">2. Apakah faktor yang melatarbelakangi terjadinya kasus kekerasan seksual khususnya yang terjadi pada anak-anak di bawah umur ?3. Apakah pernah pelaku yang melakukan kekerasan seksual terhadap anak di bawah umur dan telah dihukum mengulangi kembali perbuatannya dan apa sebabnya ?4. Apakah kasus kekerasan seksual yang terjadi pada anak-anak dalam lingkungan keluarga pelakunya keluarga dekat dengan korban atau orang tua korban sendiri (ayahnya)?5. Apakah upaya dari pihak kepolisian Polres Buleleng untuk mencegah dan menekan terjadinya peningkatan jumlah kekerasan seksual terhadap anak di bawah umur ?6. Hukuman terberat apa yang pernah dijatuhkan untuk pelaku tindak kekerasan seksual terhadap anak di bawah umur dalam lingkungan keluarga dan tahun berapa kejadian tersebut terjadi ?7. Apakah pelaku pernah mengatakan perbuatannya dilakukan atas latarbelakang faktor ekonomi ?8. Berapa usia Korban yang mengalami tindak kekerasan seksual oleh ayahnya sendiri itu ?
----------------	---

		<p>9. Pada kasus kekerasan seksual yang baru baru terjadi yang dilakukan oleh kakek kepada cucunya apakah benar benar karena nafsu belaka?</p> <p>10. Dari pihak kepolisian Siapakah yang menangani anak korban kekerasan seksual yang mengalami trauma ?</p> <p>11.Siapakah yang biasanya melaporkan adanya kasus kekerasan seksual yang terjadi dalam lingkungan keluarganya ?</p>
--	--	--



Lampiran 3. Daftar Narasumber

Daftar Narasumber

1. Nama : Bdn. Putu Agustini, S. ST., M. AP.

Jabatan : Kepala Bidang Perlindungan Perempuan Anak Kabupaten
Buleleng

2. Nama : I Dewa Gede Agung Sidiartha, S. H.

Jabatan : Ps. Kaurmintu Satreskrim Polres Buleleng



Lampiran 4. Dokumentasi Penelitian

1. Dokumentasi Penelitian Wawancara Di Dinas Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Kabupaten Buleleng



2. Dokumentasi Penelitian Wawancara Di Polres Buleleng

